



Aileen Reichmann Researcherin Wuppertal Institut

Ich habe eine große Leidenschaft für Nachhaltigkeit und wollte in meinem Studium lernen, wie ich beruflich einen Beitrag zur Lösung von Nachhaltigkeitsproblemen leisten kann.

Der Master Sustainability Management in Wuppertal war einer der ersten in Deutschland, in dem man sich auf konkretes Handeln in Unternehmen und Wirtschaftssystemen hin zu einer nachhaltigen Gesellschaft fokussieren konnte. Gerade die Zusammenarbeit mit dem renommierten Wuppertal Institut hat mir dabei sehr gut gefallen. Das hat neben theoretischen Bezügen auch sehr spannende Einblicke in die Praxis, wie zum Beispiel den Strukturwandel des Energiesystems und damit einhergehende Effekte auf Gesellschaft, Wirtschaft und Unternehmen, ermöglicht.

Während des Masters habe ich angefangen, beim Wuppertal Institut zu arbeiten und bin heute dort als Researcherin angestellt und promoviere zur gesellschaftlichen Akzeptanz von Innovationen in der Energiewende."

Aileen Reichmann Researcherin Wuppertal Institut